



نموذج بيانات الأبحاث

(يعبأ هذا الجزء في حالة مقال في مجلة دورية)

| | | |
|--|---|---------------------------------|
| فاعلية برنامج تدريبي باستخدام الوسائط المتعددة "المالتي ميديا" لتنمية مهارات الكوادر الفنية في مصانع الملابس الجاهزة | ع | عنوان الوثيقة Document Title |
| Effectiveness of a multi-media training program to develop the skills of technical Staff in the ready-made garments factories | E | |
| برنامج تدريبي ملابس ونسيج | ع | الموضوع Subject |
| Training program Clothing and Textiles | E | |
| <input type="checkbox"/> إنجليزي <input checked="" type="checkbox"/> عربي | | لغة الوثيقة: |

| | | |
|--|---|----------------------|
| <p>يهدف البحث إلى تحديد مدى فاعلية برنامج تدريبي باستخدام الوسائط المتعددة " المالتي ميديا " لتنمية مهارات الكوادر الفنية في مصانع الملابس الجاهزة من خلال إكسابهم المعارف والمهارات اللازمة لإعداد نموذج البنطلون الرجالي وتدرية وتعشيقه .</p> <p>وكانت عينة البحث مكونة من 25 من الكوادر الفنية بمصانع الملابس الجاهزة ، وتم التدريب بمكتب فاشون ستارز خلال عام 2011 م في الفترة من (2011/7/1م إلى 2011/8/15م) ، واستغرقت التجربة ثلاث أسابيع للمجموعة الواحدة .</p> <p>وتوصل البحث إلى أن البرنامج التدريبي ناجح في تحقيق أهدافه ويعلم بالفعل للأسس التي يتضمنها وذلك بالنسبة للمعارف والمهارات .</p> <p>وأوصى الباحثان :</p> <p>- بضرورة استمرار عمليات التدريب في المؤسسات وذلك لمواجهة التغيرات السريعة باعتبارها عنصراً أساسياً من عناصر التنمية البشرية .</p> <p>- الاستفادة من البرنامج التدريبي باستخدام الوسائط المتعددة "المالتي ميديا" في تصميم برامج تدريبية أخرى.</p> | ع | المستخلص Abstract |
|--|---|----------------------|



| | | | |
|--|--|-----------------------------|-------------------------------|
| <p>The research aims to determine the effectiveness of a multi-media training program in developing the skills of technicians in the ready-made garments factories by providing them with the necessary knowledge and skills to develop the pattern, grading and marker for men's pants.</p> <p>The research sample consists of 25 technicians in the ready-made garments factories, have been trained by "Fashion Stars" office in the period (1/7/2011 to 15/8/2011) and the training program lasted for three weeks for each group.</p> <p>The research found that the training program succeeded in achieving its objectives, and already teaches the main lines of the program by the means of knowledge and skills.</p> <p>The researchers recommended that:</p> <ul style="list-style-type: none"> - The need for continued training programs within the factories in order to face the rapid changes in the field of the industry, as an essential component of human development. - Take advantage of using the multi-media training program to design other training programs. | | E | |
| مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة | | ع | الناشر Publisher |
| Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University | | E | |
| <input type="checkbox"/> مجلة العلوم الهندسية <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرصاد والبيئة وزراعة المناطق الجافة <input type="checkbox"/> مجلة علوم الأرض <input type="checkbox"/> مجلة علوم البحار <input type="checkbox"/> مجلة علوم تصاميم البيئة | <input type="checkbox"/> مجلة الآداب والعلوم الإنسانية <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد الإسلامي <input type="checkbox"/> مجلة الاقتصاد والإدارة <input type="checkbox"/> مجلة العلوم <input type="checkbox"/> مجلة العلوم التربوية <input type="checkbox"/> مجلة العلوم الطبية | اسم الدورية Journal Name | |
| مجلة بحوث التربية النوعية- كلية التربية النوعية – جامعة المنصورة | | ع | <input type="checkbox"/> أخرى |
| Journal of specific Education - Faculty of Specific Education - Mansoura University | | E | |
| 900-002 | | الردم | |
| | | 23 | المجلد Volume |
| | | العدد (23) | العدد Issue Number |
| | | 1432 | سنة النشر Publisher Year |
| | | 2011م | ميلادي: |
| 1316 | | إلى: | 1279 |
| من: | | | Pages الصفحات |
| <input checked="" type="checkbox"/> publisher-id <input type="checkbox"/> sici <input type="checkbox"/> pmcid <input type="checkbox"/> pmid <input type="checkbox"/> doi | | نوع المعرف: | |



| Article Identifier | القيمة: |
|---|---|
| الكلمات المفتاحية Keywords | (ع): برنامج تدريبي المالتي ميديا الكوادر الفنية صناعة الملابس والنسيج |
| | (E): Training program Multimedia Technical personnel Textile and apparel industry |
| نوع المقالة Article Type | <input checked="" type="checkbox"/> مقالة علمية <input type="checkbox"/> مقالة مراجعة <input type="checkbox"/> مستخلص رسالة ماجستير <input type="checkbox"/> مراجعة كتاب <input type="checkbox"/> تعليق <input type="checkbox"/> رد على تعليق <input type="checkbox"/> حوار وتعليقات <input type="checkbox"/> مقالة للنقاش <input type="checkbox"/> عجلة <input type="checkbox"/> تقرير فني <input type="checkbox"/> تقرير حالة <input type="checkbox"/> الاتصال الخاص |
| اسم الباحث ثلاثيا | (ع): شادية صلاح حسن متولي سالم |
| | (E): Shadia Salah Hassan Metwaly Salim |
| نوع الباحث | <input type="checkbox"/> باحث <input checked="" type="checkbox"/> باحث رئيسي <input type="checkbox"/> باحث مشارك |
| المرتبة العلمية | <input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة |
| البريد الإلكتروني | salimshadia@yahoo.com sssalem@kau.edu.sa |
| عنوانه | (ع): قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة الملك عبد العزيز |
| | (E): Clothing and Textile department, College of Home Economics, King Abdul Aziz University |
| في حالة وجود أكثر من باحث الرجاء تعبئة الجزء التالي ... | |
| اسم الباحث ثلاثيا | (ع): حاتم أحمد محمود رفاعي |
| | (E): Hatem Ahmed Mahmoud Rifai |
| نوع الباحث | <input type="checkbox"/> باحث <input type="checkbox"/> باحث رئيسي <input checked="" type="checkbox"/> باحث مشارك |
| المرتبة العلمية | <input type="checkbox"/> ماجستير <input checked="" type="checkbox"/> دكتوراة |
| البريد الإلكتروني | temy_28_4@yahoo.com |
| عنوانه | (ع): قسم الملابس والنسيج كلية الاقتصاد المنزلي جامعة حلوان |
| | (E): Clothing and Textile department, College of Home Economics, Helwan University |